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СТЕПАН ДАВИДЕНКО

Строительство социальных 
объектов, обращения жителей на 
портал «Добродел» и пожары в 
городе стали главными темами 
традиционного оперативного 
совещания, которое прошло в 
здании городской администрации.

Глава города Александр Ходырев, ко-
торый вёл оперативное совещание, от-
метил, что оно проходит в прямом эфи-
ре, чтобы жители были в курсе происхо-
дящего в городе и задавали насущные 
вопросы. Также он рассказал об основ-
ных темах, поднятых на заседании Пра-
вительства Московской области: работа 
Центра управления регионом (ЦУР) и 
портала «Добродел» и недострои в Под-
московье. 

СОЦИАЛЬНЫЕ ОБЪЕКТЫ

В городе идёт строительство соци-
альных объектов — в частности, дет-
ских садов «Белочка» и «Светлячок». 
Глава города рассказал о проверке ра-
бот по строительству «Белочки», под-
черкнув, что здание дополнило архи-
тектурный облик района. Все внешние 
работы на объекте завершены, идёт от-
делка внутренних помещений, запуще-
но отопление и начата установка обо-
рудования на кухне. 

Продолжаются работы по возведе-
нию пристроек к школам. Новые соо-
ружения обеспечат учебными местами 
1,5 тыс. школьников, что позволит лик-
видировать вторую смену в городских 
школах. По плану застройки школа №20 
получит 500 дополнительных мест, гим-
назия №9 и школа №8 — 400, гимназия 
№5 — 200. До конца года на всех объек-
тах завершат нулевой цикл строитель-
ства. Новые пристройки введут в экс-
плуатацию в 2020–2021 годах. 

Королёв включён в программу строи-
тельства детского сада и школы на ули-
це Академика Легостаева, возле ЖК «Па-
рад планет», но перед началом их возве-
дения нужна рекультивация земельного 
участка. По планам властей работы про-
ведут в 2020 году.

ПОЖАРЫ

О ситуации с пожарами в городе рас-
сказал и. о. начальника отдела надзор-
ной деятельности по городу Королёву 
Главного управления МЧС России по 
Московской области Алексей Зайцев. За 
год в наукограде произошёл 331 пожар, 
в которых 7 человек погибли и 11 полу-
чили травмы. Рост погибших превыша-
ет показатели прошлого года в 3,5 раза. 
Зайцев призвал собравшихся общими 
усилиями остановить негативную тен-
денцию, не допустить смертей и травм 
жителей, а также рассказал о недавних 
крупных пожарах. 

Так, первоначальной причиной по-
жара на улице Первомайской, 12, в ночь 
на 24 ноября считалось замыкание элек-
тропроводки. Однако в этот же день в 

центральную городскую больницу обра-
тился мужчина с ожогами. Он признал-
ся, что жил на чердаке дома и случайно 
заснул с сигаретой, в результате чего на-
чалось возгорание.

«ДОБРОДЕЛ»

С докладом о работе системы «Добро-
дел» выступила заместитель Главы ад-
министрации Светлана Викулова, кото-
рая отчиталась по вопросам, поднятым 
на прошлом оперативном совещании. 
В мкр Первомайский нанесли разметку 
на дорогу, хотя до этого вопрос отклады-
вался со 2 июля. Александр Ходырев от-
метил, что городским службам следует 
быть внимательнее и незамедлительно 
приступать к выполнению работ по за-
явкам жителей.

За прошедшую неделю жители об-
ращались на портал с жалобами на со-

держание региональных дорог, вывоз 
мусора — нарушение правил уборки и 
содержания контейнерных площадок, 
работу общественного транспорта. 
Светлана Викулова обратила внима-
ние, что за последний месяц количе-
ство обращений по работе транспор-
та выросло в разы, и чаще всего го-
рожане жалуются на перевозчика 
«Домтрансавто». 

— Нарекания в ваш адрес на опера-
тивном совещании звучат не первый 
раз, и каждый раз я слышу обещания о 
том, что вы исправите ситуацию, — ска-
зал Александр Ходырев, обращаясь к 
представителю перевозчика. — А жите-
ли продолжают мне писать, жалуясь на 
несоответствие транспорта требовани-
ям, проезды без остановок и проблемы 
с оплатой. Если вы не решите проблемы, 
то я буду вынужден обратиться в Мини-

стерство транспорта Московской обла-
сти и поставить вопрос о лишении ком-
пании лицензии. 

Ситуация с вывозом мусора в горо-
де налаживается. В Королёве работа-
ет 29 единиц техники, а потребность по 
бакам обоих цветов закрыта на 100%, 
но иногда баков может не хватать из-
за их замены. За год в городе сломали 
или сломались от перепада температур 
309 баков, зафиксированы случаи кра-
жи контейнеров. Ещё одна распростра-
нённая жалоба — дезинфекция контей-
неров. Согласно СанПиН региональный 
оператор дезинфицирует баки не реже 
чем каждые 10 дней, когда температура 
выше +5, так что зимой дезинфекции не 
будет. В следующем году по новым нор-
мам операторам запретят дезинфекцию 
непосредственно на контейнерных пло-
щадках.

СТРОИТЕЛЬСТВО СОЦИАЛЬНЫХ 
ОБЪЕКТОВ — ПРИОРИТЕТ


